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Concessions
"Nous sommes prêts", selon la directrice d’EDF Hydro
C'est un EDF Hydro dans les starting-blocks qu'a dépeint sa
directrice, Emmanuelle Verger-Chabot, en ouverture des 8e
Rencontres Business Hydro de Grenobie le 9 octobre dernier.
Alors que la ministre de laTransition énergétique, Agnès Pannier-
Runacher, avait annoncé l'avant-veille qu'une solution serait
trouvée d'ici fin 2023 à l'impasse actuelle sur le renouvellement
des concessions hydroélectriques, la n°1 d'EDF Hydro a estimé
son entreprise prête. "Nous disposons de 1,5 GW de projets
avancés de STEP à réaliser d'ici 2035 et2GWplus tard avec de

nouvelles retenues, sachant que le potentiel est de 4 à 6 GIY;
la hausse de 50 % de la puissance de la STEP aveyronnaise
de Montézic fait partie des projets les plus avancés", a-t-elle
indiqué, ajoutant que près de 500 MW de gain de puissance
étaient aussi possibles sur ses barrages classiques lorsque le
régime serait modifié. Selon d'autres sources, l'option la plus
probabie serait une rétrocession des barrages à EDF Hydro via
un passage en autorisation (et non une quasi-régie comme
proposé initialement par l’énergéticien). ■
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